
2	–	Domanda	sugli	Intra-terrestri	

	

DOMANDA: 

La domanda di Françoise: “Buongiorno Anne, che ne pensa 

dell’Intra-Terra? Delle entità vivrebbero lì.” Grazie della sua 

risposta. 

RISPOSTA di ANNE: 

Tutto quello che conosco e visitato sull’Intra-Terra si trova nel mio 

libro “Viaggio a Shamballa”. Se lo avete, rileggetelo, se no, 

leggetelo, perché è davvero importante ed è anche molto più 

dettagliato di quello che potrei dirvi qui. 

Posso dirvi che, infatti, fa parte della Terra cava. Per esempio, gli 

esseri di Atlantide, della fine di Atlantide, in particolare quelli che 

erano i più spirituali e che conoscevano la fine di Atlantide, sono 

partiti con la loro conoscenza nell’Intra-Terra. Conoscevano delle 

porte che permettevano di penetrare in questa Intra-Terra. 

Dunque, ne fanno parte, ma ci sono anche molti altri livelli in questa 

Intra-Terra che sarebbero difficili da riassumere qui, in poche 

parole. 

Dunque, si, esistono. Ci sono veramente molti esseri in quel posto 

che è come un pianeta, che è come la Terra, con un’atmosfera 

diversa.  


